

NEWS



TOPIC



3月は**あ**たらしい**出**会い・**チ**ャレンジと**う**れしい**再**会！



クラウン体験も、もりあがりました！



公演後に、バザー組にごうりゅう！

2019年度がはじまりました！3月は「去る」といいますが、本当にあつというまの1カ月でした。びっくりです。5日は、「福祉施設」等 人権相談・研修(とまり木)、10日は、耳の日記念大会(ヒルホール)、16日は、とくふうホーム(大阪府枚方市)、17日はユニバーサル・ザ・インフィア(しあわせの村)でパフォーマンスをしました。5日の公演とクラウン体験の後は、クラウンでんが、自分自身の障害のことやクラウンを通してどう変わってきたかをはじめて講演しました。参加者からは「障害のことがあまりわかっていなかったが、話を聞いてよくわかった」「表現力がすごい！」などと大好評でした。



近日中のクラウン公演の予定

4/22(月) 地域活動支援センターひだまり
のみなさんとクラウンを体験して、
たのしもう！(ぐりいとにて)



あなたのまに クラウンが元気と笑いを届けます！

公演、レクリエーション、
クラウン体験など、ご要望にお答え
します。お気軽にお問い合わせください。
どよてん一同お待ちしております。



どよてん！ エンターテインメントいっぱいのUSJへ！！



2018年度、計25公演を無事に終えた、どよてんメンバーは、3月20日、ユニバーサル・スタジオ・ジャパンに行ってきました。まずみんなで向かったのは、プレイング・ウイズおさるのジョージ。なんとどよてんの講師、0884先生が出演しているのです。子どもたちよりも大きな声で盛り上がったどよてん。どよてんもUSJに出演するのをめざしてがんばるぞー！